

Le président du Congrès de l'Espagne, Jesús Posada visitera Cuba



La Havane, (RHC).- Le président du Congrès de députés de l'Espagne, Jesús Posada, effectuera une visite institutionnelle à Cuba du 3 au 4 septembre en compagnie d'un groupe de députés des trois groupes parlementaires les plus importants de ce pays.

Jesús Posada, qui visitera Cuba à l'invitation du président de notre Assemblée Nationale, Esteban Lazo, s'entretiendra avec des élus cubains et avec des chefs d'entreprise espagnols résidant dans notre pays.

Le visiteur espagnol sera accompagné du Secrétaire Général du Parti Communiste, José Luis Centella, de la première vice-présidente du Congrès, Celia Villalobos, du Parti Populaire, parti au pouvoir, ainsi que de députés du PSOE, le Parti Socialiste Ouvrier Espagnol et de la Gauche Plurielle.



Radio Habana Cuba